

足立特別支援学校 オリンピック・パラリンピック教育（11月6日実施）

ポッチャ交流会

11月6日(水)、職能開発科1・2年生がポッチャ交流会を行いました。講師は、昨年に引き続き鹿本学園の斉藤一秋さんと、株式会社アポワテックの関さんにお越しいただきました。斉藤さんには、アフローチ、ヒット、フッシュ、ジャンプ、ロピングなど、素晴らしい技を披露していただきました。正確な投球で、技を一発で決める斉藤さんに生徒から大拍手でした！！ポッチャのボールや用器具を製作・販売しているアポワテックの関さんからは、ポッチャの試合で使用する道具や、様々な種類のボールについて説明をしていただきました。ボールにも様々な硬さ、重さ、革の種類があることを教わり、ポッチャの奥深さに興味深々でした。



←ポッチャ用具の説明



鹿本学園チームと対戦→



決勝トーナメントで足立チームが鹿本学園チームに勝った！！
2年生は昨年も授業でポッチャに取り組んでいて、昨年よりも上手になっていますが、斉藤さんもレベルアップしていました！！
高校2年生ながら、全国レベルで活躍する斉藤さんのプレーを見て、たくさんの生徒が刺激を受けていました。また来年、さらに良い勝負をしたいですね！